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Protokoll vom 08.02.2018 
 

 
Anwesend:  Jonas Senn, Morris Münkle, Nico Dunger, Rebecca Döll, Robin 

Bubholz 
 
Beratende Mitglieder: Ben Becker, Johannes Körnig, Kim Ott, Kristina Döll, Leon 

Katzengruber 
 
Entschuldigt:  Georg Doll, Richard Niemann, Kati Schwab 
 
Unentschuldigt: Diana Palme, Juliane Leipold  
 
Gast: Max Schröder, Pauline Porschitz, Philine Wegner, Teresa 

Peil, Sara Woelfel, Laura Sand, Laura Jantz, Kevin Mink, 
Antonia Rudnick, Julia Wildau, Jens Backhaus (ab 19:48) 

 
Protokollant:  Nico Dunger 
Redeführer_in: Ben Becker  
Sitzungsbeginn: 19:02 Uhr 
Anwesende: 21 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 5 und 5 

Top 1: Briefpost 
- nix 

 

Top 2: E-Mail 
- Springer-Verlag antwortet auf Paulines Rückmeldung bezüglich der Goodies, dass 

sie sich zum Wintersemester auch nochmal melden. 
- Andrea Bock von der btS würde gern mal bei einer Sitzung vorbeikommen und 

uns die btS Vorstellen, sowie über Erfahrungsaustausch sprechen.  TOP 
- HHV des Stura informiert, dass Überweisungsträger vorerst nur noch bei den 

Stura-Finanzern eingereicht werden können, da es Probleme seitens der Bank 
gab, Überweisungsträger zu entziffern. 

- Teresa. B schickt uns Lernmaterial.  Danke Teresa! 
- Knauf informiert über aktuelle Rezensionsexemplare 
- Elmar Uherek (Uni Mainz) schickt Umfrage an PhD-Studenten. Wir denken der 

Dr.FSU ist da der bessere Ansprechpartner 
- Julia M. schickt Lernmaterial.  Danke Julia! 
- Annette Hahn informiert über den Masterstudiengang Biometrie an der Uni 

Bremen  Aushang Richard 
- Olivia M. schickt Lernmaterial  Danke Olli! 
- Stura-Vorstand lädt zur Stura-Sitzung am 13.02.18 ein. 
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Top 3:Vorstellung btS  (siehe TOP Mails) 
- Die btS (Biotechnologische Studenteninitiative e.V.) möchte sich bei uns vorstellen 
- Ben berichtet, dass sie sich schon mal bei den Biochemikern vorgestellt haben. 

Leider kam da nur eine Karte mit Aminosäuren raus. 
- Robin wirbt für die GBM (Gesellschaft für Biochemiker & Molekularbiologen) 

und merkt an, dass sich die btS für Vorträge bezahlen lässt. 
- Antonia erklärt, dass die btS ganz gut für Praktika un Kontakte in die Industrie 

ist. 
- Kim denkt auch, dass der Kontakt für Praktika gut ist, aber die Praktika inhaltlich 

nicht sehr zielführend. 
- Es wird angemerkt, dass wir sie doch einfach mal vorsprechen lassen können. 

 
Meinungsbild: Wir laden Vertreter der btS ein. 
   Dafür: 18  Dagegen: 2 

Top 4: Klausur Allgemeine Mikrobiologie 
- Leon berichtet aus dem Prüfungsamt. Der Jahrgang soll einen Brief an den Dekan 

verfassen (Unterschriftenliste). Der Dekan prüft dann die Klausur und deren 
Bewertung. 

- Leon schlägt vor, dass der FSR auch einen Brief an Frau Kothe schicken soll, in 
dem wir erklären, dass Biochemiker an uns herangetreten sind und uns das 
Prüfungsamt über weitere Schritte informiert hat. (Johannes macht das) 

- Kim fragt nach den Konsequenzen des Widerspruchs 
- Es herrscht kein Konsens über die Konsequenzen seitens des Prüfungsamtes 

 
19:48 Jens taucht auf 

Top 5: Schrankenschlüssel 
- Es gibt nix neues. Wir müssen erstmal suchen. 

Top 6: Bachelor-Master-Treffen 
- Leon berichtet, dass das der FSR das seitens des Prüfungsamtes und Herrn 

Heinzel mal organisieren soll. Worum soll es denn da gehen? 
- Es geht um ein Treffen von Masteranden, die ihre Master-Arbeit extern ableisten. 

Diese sollen den Bachelor-Studies berichten, worin die Vor- & Nachteile liegen. 
- Jonas fragt Herrn Heinzel. 
- Leon spricht sich für diese Idee aus. 
- Robin weiß von nix. Er ist aus dem falschen Jahrgang. Vielleicht wissen Kati und 

Julia etwas, aber die sind leider nicht da. 
- Welche Masterstudiengänge sollten wir abdecken? 

MLS, EES (alle 3?), BC, Molecular Nutrition, Molecular Medicine, Mibi, Chem Bio, 
Wiwi für Nawi. Genauere Einteilungen sollten wir in der Planung 
berücksichtigen! 
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- Die Bewerbungsfrist ist der 31.05., Vorlesungsbeginn ist der 09.04.2018 
- Wer organisiert das? Brauchen wir einen Arbeitskreis? 
- Es wird ein Arbeitskreis gebildet. Dieser besteht aus  Rebecca, Kristina, Jonas. 
- Der Arbeitskreis berichtet uns bis zum 22.02.18 welcher Termin angepeilt wird 

und welche Leute potentiell eingeladen werden. 

Top 7: AK Runder Tisch BC 
- Trifft sich am 09.0218, um 18:00 Uhr im FSR 

 
 
Es beginnt die Vorlesungsfreie Zeit. Nächste Sitzung ist am 22.02.18 
Am 15.02.18 ist FAK-FESTival-Sitzung 

  
 
Sitzungsende: 20.18Uhr 

 
 
 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 
 


